

La actitud de Aragón

Señor Director:

Se habrán dado cuenta, porque lo han visto, lo han oído: en Aragón amamos con nobleza y sinceridad lo nuestro. Cuando se nos insulta, se nos mancilla, se nos hiere y se nos ataca formamos una piña y nos miramos. Nosotros también sufrimos, sabemos llorar juntos, en silencio, y solo levantamos nuestra voz lo justo; orden y respeto, justicia y enmendar errores y atropellos es lo que pedimos. Cuando se pretende quitar, o se nos quita lo nuestro, nos juntamos para hacer más grande nuestro pueblo y nuestra patria. Así ha sido siempre, así será. Que nadie mancille nuestro nombre, nuestra historia, nuestra honestidad, nuestras actitudes, nuestros comportamientos, nuestras decisiones. Tenemos defectos, pero no tantos. Ha quedado ampliamente demostrado que tenemos sensibilidad como personas y como pueblo. Que sabemos responder con lo mejor que tenemos, nuestra sinceridad, nuestros sentimientos como seres humanos racionales. Que no somos insensibles al dolor. Que no somos seres de primitivismo insensible que andan en taparrabos, como un equivocado periodista afirmó no hace mucho.

Publicado en Heraldo de Aragón, el 13 de Mayo de 2.001

NOTA DEL AUTOR:

El título de esta carta era:
DIALOGOS PARA INCRÉDULOS.

Se aprecia un desacato en la transcripción y composición que han hecho en Heraldo de Aragón.

Suprimen frases, no respetan puntos y aparte. Y la última línea que dice “...equivocado periodista...”, en el original decía ...”desalmado periodista...”

Son demasiado conservadores en Heraldo, o algo timoratos.